



マンスリーしろやま6月号

HPからもご覧いただけます



橋本市立城山小学校 令和6年6月20日発行 校長室から

第44回運動会 子ども達の素晴らしい姿をもう一度

5月25日(土)素晴らしい天候の下、第44回運動会が開催されました。今年も多くの保護者の皆様、地域の方々にご覧いただけたこと大変ありがたく思っております。子どもたちも、自分たちの輝く姿を見ていただき、一生懸命演技や競技に取り組みました。

入場行進・開会式 6年生の国旗・校旗・大会旗を先頭に全校児童が行進してきました。高く膝をあげ元気いっぱいの入場です。曲がり方も上手になりました。中心をそろえて堂々と歩いてくる姿に感動しました。開会式では、優勝旗返還・選手宣誓・得点説明・運動会の歌・赤白あいさつとどれも6年生を中心にいい声が響いていました。



準備体操 プログラム1番は、準備体操。指揮をしてくれた6年生初め、みんな指先まで意識して体操することができました。



全員リレー 5・6年生の全員リレーは順番を自分たちで決め、バトンの練習も進んでしていました。最後まで勝負がわからない白熱したリレーになりました。

徒競走 1・2年生は直線50M、3年生はカーブがある60M、4年生はカーブのある65Mを走りました。1年生がまっすぐ走っている姿やみんなの真剣な顔、上手にカーブを走る中学年に感動。



ナイスすぎるShow Time

1・2年生の表現運動。とにかく可愛らしかったです。きらきらポンポンを嬉しそうに振りながら笑顔振りまいてくれました。あなた達は、みんなの天使!



サンバ・サンバ・城山サンバ

3・4年生の表現運動。法被姿も勇ましく、鳴子もいい音を鳴らしていました。サンバのリズムに合わせて、ノリノリの子ども達。「アミーゴ」「セニョリータ」も最高!君たちが城山を元気にします。



飛翔

5・6年生の表現運動。フラッグ・組体操と今までにはない表現にチャレンジした子ども達。友達を思いやる姿があちこちに見られ、さすが高学年!あなた達が城山小を大きくするのは、



学年競技

ダンク玉入れ 1年生は、ダンスしたり玉を入れたりしていました。なかなか入らない玉入れも面白かったですが、何と言ってもダンスのかわいらしいこと。曲が変わると踊り始める子ども達に心が癒されました。



縄跳び 3年生は、二人で大きなパンツに入って走り、向こうにある縄跳びを3回跳んで帰って来いました。息を合わせて縄を回さないように引かかっています。とっても上手なチームもあって感心しました。



ころころ 2年生は、二人で自分より大きな玉を上手に転がしていました。コーンを倒してしまうチームもありましたが、とってもいい勝負で、同着同点。ハラハラドキドキ、見ごたえのある勝負でした。



おにが 6年生は、サイコロを振って出た目のコースをクリアするゲームをしていました。ハードルをくぐったり跳び超えたり、コーンは棒を持って回ったり。運も味方につけ、軽やかに障害をクリアする姿はかっこよかったです。

落としや 4年生は、3つの箱に担任の先生の姿が書かれていて、それを2人で運んでいました。落とすたびに先生が悲しそう。コーンを回るときのスピードを考えているチームは、一度も落とさなかったので拍手喝采。



紅白オセロ 5年生は、30枚の板を裏返して自分の色に変えるゲームをしていました。しっかり作戦を立ていたので、1回戦は同点、2回戦は2枚差。手に汗握る勝負になりました。ルールをきちんと守っていて素晴らしいです。



代表リレー

早朝練習を重ね、バトンパスがとっても上手になりました。本番もみんなの気持ちに乗せ、精いっぱい走ってくれました。最後まであきらめず、頑張る姿と一生懸命友達を応援するみんなに大きな拍手を送ります。



整理体操 最後の演技となった整理体操。疲れたと思いますが、みんな精いっぱい体操しました。

閉会式 得点発表の時、2点差で白組勝利が伝えられました。どちらも本当によく頑張りました。素晴らしい勝負に感動!この頑張りをこれからの生活に生かしていきましょう。白組のみんなおめでとう。赤組のみんなもよく頑張りました。

最後に 自分たちの輝く姿を見てもらおうと一生懸命練習してきた貴方達。すべての演技・競技で精一杯頑張る姿を見せてくれた本当に嬉しかったです。みんなキラキラ輝いていました。貴方達の笑顔に癒されました。応援する姿もとっても良かったです。最高学年として一人一役をやり遂げ、みんなのために活躍してくれた6年生。競技が終わったらすぐ、運動場へ走ってきて片付けてくれた準備係さん、ありがとう。前日並びに当日の準備片付けを手伝ってくださったPTA役員の皆様、進んで片付けを手伝ってくださった保護者の皆様本当にありがとうございました。PTA役員さんからの反省の中に、学年競技がとってもよかったと書いてくださっている方がたくさんいて嬉しかったです。

親子のほのぼの 6年生と保護者の方との二人三脚です。親子のほのぼのとした関係が見えて心がほっこりしました。後ろから見る親子の姿も素敵!

5月上旬から大きな音での練習にご理解いただきました地域の皆様ありがとうございました。これからも子どもたちの頑張りを見守ってください。よろしくお願いいたします。